



ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian lapangan untuk menjawab pertanyaan: Bagaimana jual beli sperma manusia di SMK Analis Kesehatan Kediri dan bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap jual beli sperma manusia?

Data penelitian dihimpun melalui wawancara secara langsung dengan pelaku yang melakukan praktek jual beli, serta literatur pendukung yang relevan terhadap permasalahan yang penulis angkat dan dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif.

Adapun hasil penelitian ini adalah, *Pertama* Jual beli menunjukkan bahwa adanya dua perbuatan dalam satu peristiwa, yaitu satu pihak menjual dan di pihak yang lain membeli. Hukum jual beli pada dasarnya halal atau boleh. Jual Beli Sperma yang dilakukan oleh siswa analisis kesehatan Kediri, Prosesnya sama seperti jual beli pada umumnya karena Qabul harus sesuai dengan Ijab seperti yang telah dijelaskan diatas sipenjual menetapkan harga dan sipembeli menyetujuinya, jikalau antara ijab dan qabul tidak sesuai maka jual beli yang dilakukan tersebut tidak sah. *Kedua*, Jual beli sperma manusia menurut Hukum Islam adalah haram karena dalam syarat sahnya perjanjian jual beli yang salah satunya adalah benda benda yang dapat dijadikan sebagai objek jual beli haruslah memenuhi persyaratan yaitu adalah dapat dimanfaatkan karena barang yang diperjualbelikan harus mempunyai manfaat, karena sperma manusia bukanlah barang maka tidak boleh menjualnya, didalam Islam terdapat beberapa yang dibenarkan oleh syariat untuk dijadikan barang jual beli seperti dalam syarat sahnya perjanjian jual beli yang salah satunya adalah benda-benda yang dapat dijadikan sebagai objek jual beli haruslah memenuhi persyaratan yaitu adalah dapat dimanfaatkan karena barang yang diperjualbelikan harus mempunyai manfaat, karena sperma manusia bukanlah barang maka tidak boleh menjualnya. Mengingat sperma tersebut bukan barang jadi tidak dibolehkan bagi kita mengambil manfaat atau Intifa'dengan sperma tersebut sehingga mengambil manfaat dari sperma adalah haram karena bukanlah suatu barang yang diperbolehkan menjualnya.

Dapat disimpulkan bahwa jual beli sperma manusia menurut Imam Syafi'i adalah diharamkan dan termasuk jual beli yang rusak (batal). Sedangkan menurut Imam Malik jual beli sperma manusia dimakruhkan jika tidak mendapat jaminan dan kejelasan dan jika mendapatkan jaminan dan jelas, maka diperbolehkan.



KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Segala puji dan syukur kehadiran Allah Yang Maha Kuasa, hanya dengan petunjuk dan kasih sayang-Nyalah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar, tanpa ada suatu apapun aral melintang yang menyusahkan penulis dalam menyelesaikan Skripsi yang berjudul "Tinjauan Hukum Islam Terhadap Jual Beli Sperma Manusia di SMK Analisis Kesehatan Kediri". Sholawat serta salam semoga tercurah kepada Nabi kita yang agung yakni Nabi Muhammad Saw. hanya karena beliauulah, kita semua bisa mendapatkan hidayah Allah berupa jalan kebenaran yaitu dengan cahaya islam

Penulis sadar bahwa semaksimal apapun usaha yang penulis lakukan dalam proses penelitian sampai penyusunan, masih terdapat kekurangan di sana sini. Maka kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tulisan ini. Tak lupa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis haturkan kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdul A'la, M.A. Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya
2. Prof. Dr. H. A. Prof. Dr.H. A Faishal Haq M.Ag. Dekan Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya
3. Dr. Hj. Nurhayati, M, Ag. Ketua Jurusan muamalah Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Dra. Hj. Suqiyah Musyafa'ah, M. Ag. Sekretaris Jurusan muamalah Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya



5. Imam Buchori, SE.M.Si. selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu memberikan, saran, kritik serta bimbingan dalam proses penyelesaian skripsi ini.
6. Bapak ibu Dosen beserta staf akademik Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya yang telah memberikan bekal kepada kami
7. Bapak, ibu adik-adikku tercinta yang paling berarti dalam hidupku yang selalu mencerminkan ketabahan dan perhatiannya pada penulis serta dorongan yang tak henti-hentinya dalam mengiringi langkahku dalam mengarungi samudra kehidupan
8. Suamiku tercinta yang menjadi imam bawaku, serta buah hatiku permata hidupku yang selalu penulis cinta sayangi.
9. Semua sahabat-sahabatku yang sangat aku sayangi yang penulis tidak bisa sebutkan satu persatu, yang telah membantu dan memotivasi dalam penulisan Skripsi ini.

Akhirnya, sedikit paparan yang ditulis ini, semoga dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan umumnya bagi pengembangan intelektual pembaca. Tak lupa saran dan kritik tetap penulis harapkan, demi kebaikan serta kebahagiaan hidup didunia hingga kehidupan akhirat kelak. Amiin.

Surabaya, 30 Januari 2012

Penulis